

Quelle: HNA Mittwoch, 19. Dezember 2018



Kinder sind unsere Zukunft – das wissen auch die Vorstandsmitglieder der Raiffeisenbank Baunatal. Deswegen sind sie seit zwölf Jahren dabei und spenden für die HNA-Aktion „Kinder für Nordhessen“. So luden Michael Hohmann, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank Baunatal, und sein Vorstandskollege Friedhelm Mette den HNA-Geschäftsführer Herbert Siedenbiedel zur Übergabe einer Spende in Höhe von 10 000 Euro ein. Der freute sich sehr über die Treue der Bank, die dazu beiträgt, lohnenswerte Projekte für Kinder zu verwirklichen. „Wenn man einmal erlebt hat, wie sehr manche Dinge gebraucht werden, dann ist das sehr gut angelegtes Geld“, sagte Hohmann. Aus Überschüssen vom Gewinnsparen werden unter anderem der Ausbau der Chor-AG zur Musik-AG an der Friedrich-Ebert-Schule in Baunatal und das Projekt „Material zum Experimentieren und Begreifen und Pausenspielgeräte“ an der Schule Vollmarshausen unterstützt. (phe)

Foto: Susanne Schulleri